

*El nuevo espacio Dins el Dau sustituirá al Off Garitu y complementará los actos llevados a cabo en el Garitu y en la carpa*

## Todo a punto para una nueva Festa Major

ORIOI SERRA

Cardedeu celebrará, entre los próximos miércoles 14 y domingo 18, su Fiesta Mayor. Como cada año, la fiesta contará con tres escenarios distintos, la carpa, el Garitu y Dins el Dau. El primero acogerá algunas de las actividades más tradicionales de la fiesta. El Garitu será, un año más, el centro neurálgico. Situado en la plaza Sant Corneli, este espacio acogerá actos destinados mayoritariamente al público joven. Dins el Dau también tiene como objetivo acercarse a los jóvenes. Este espacio se ubicará en el Casal de la Gent Gran y sustituirá a la gran novedad del año pasado, el Off Garitu. Dins el Dau servirá para desarrollar actividades alternativas a las que se lleven a cabo en el Garitu.

Los actos de esta Fiesta Mayor empezarán el miércoles por la tarde con un repique de campanas y la lectura del pregón a cargo de **Guix i Murga**. Horas más tarde, al anochecer, llegará la primera novedad de este año, "Tot s'hi val". Se trata de un juego de pruebas que ocupa el lugar de la Gimcana de antaño. Esta actividad se desarrollará en el Garitu, donde, pasada la medianoche, actuará el grupo musical **O'Jarbanzo Negro**.

Durante el jueves se llevarán a cabo dos de los actos más esperados de estos cinco días de fiesta, ambos relacionados con el humor. Por un lado, el Garitu acogerá la estrena de "El titirí", el nuevo espectáculo del humorista **Dani Pérez**, uno de los grandes triunfadores del ciclo de monólogos celebrado durante el primer trimestre de es-

te año en la sala Sarau. Pérez estrenará su espectáculo a las 20 horas. Por otro lado, los actores **Joan Pera** y **Paco Moran** representarán la función "La jaula de las locas" en la carpa. Será a las 23 horas en la carpa. Media hora después se inaugurará Dins el Dau con la actuación de **Kato**, un grupo de heavy metal procedente de Uruguay. A las 3 de la madrugada, este mismo espacio reabrirá sus puertas para llevar a cabo un concierto sorpresa. Durante el jueves también se inaugurará la Fira del Disc en el pasaje Picasso y se llevará a cabo un concierto de música griega a cargo de **Fotis Stamapoulos** en el Garitu.

El viernes tendrá como actos estelares el concierto de Fiesta Mayor que la **Orquestra Costa Brava** ofrecerá a las 19 horas en la carpa, la elección de la

Pubilla de Cardedeu, que se llevará a cabo cuatro horas más tarde en el mismo espacio, y el correfoc que se desarrollará a las 22 horas en el centro del pueblo. Otras actividades que se celebrarán durante este día serán las sesiones de chill-out de Dins el Dau y la comida popular a base de paella de arroz de Els Pinetons.

El sábado a las 18 horas, la iglesia acogerá el tradicional concierto de música clásica presentado por la soprano local **Teresa Casals**. A las 22 horas, el Garitu será el punto de partida de la cercavila gastronómica conocida como "Les Vesprades", y a medianoche la carpa acogerá un concierto de música country a cargo del grupo **The Country Revival Farmers**. También se podrán ver actuaciones como la de **Nino Galissa**, que llevará sus ritmos africanos al Garitu.

A las 19 horas del domingo, la **Orquestra Montgrins** ofrecerá un concierto de Fiesta Mayor en la carpa. Esa misma noche se clausurará la fiesta con un espectáculo de fuegos artificiales, la cercavila conocida como "Les Nones", que partirá del Garitu, y el concierto del grupo francés **Kanjar'Oc**, que actuará en este mismo espacio.

## GRANOLLERS

*El mismo día en que la factura del Hotel Iris cubría el importe de la indemnización*

## La familia Moya encuentra piso de alquiler

REDACCIÓN

El pasado miércoles a la familia Moya se le abrió el cielo. El mismo día en que la factura del Hotel Iris cubría íntegramente las 400.000 pesetas de la indemnización por el incendio de su piso en el barrio de Can Mònic, un arrendatario de Granollers se sensibilizó por la historia tras conocerla a través de esta revista. «Al principio le paró el hecho de que fuera divorciada, con cuatro hijos y en paro, pero al leer en la revista que no encontraba piso, decidió llamarla», asegura **Dolors Moya**. Desde entonces, la familia Moya -a excepción de una hija que ha decidido irse a vivir con su novio- vive en un piso de alquiler en el Camí Vell de Canovelles de 65 m2 y tres habitaciones, por el que pagará 55.000 pesetas al



La familia Moya, en su antigua casa incendiada.

mes. Aunque esto representa un cambio cualitativo en su modus vivendi (puesto que el

piso de Can Mònic, también de alquiler, tenía 85 m2 con cuatro habitaciones), Moya irá recuperando poco a poco la felicidad: «Por fin tengo lo que quería», es decir, un techo digno donde vivir. Y todo gracias a «un buen hombre que ha decidido ayudar a una persona necesitada, sin gestiones de nóminas ni avaladores... movido simplemente para ayudar a una persona», dice la hermana de la afectada, **Pilar Moya**.

### DESCONTENTO CON EL AYUNTAMIENTO

Dolors veía cómo el dinero de la indemnización se iba fundiendo sin encontrar hospedaje. Ya se veía, como último recurso, durmiendo en el coche... pero esta

idea se desvaneció con la llamada que le ofreció una vivienda, en la que la familia Moya piensa crear su propio hogar. Si no hubiera sido por la sensibilidad de este hombre... se pregunta a sí misma. Porque según la familia, el Ayuntamiento de Granollers, no ha movido ninguna ficha para solucionar la situación.

El descontento de esta familia se evidencia en sus palabras: «El alcalde de Granollers, Josep Pujadas, no supo dar ni una palabra de calor a un ciudadano que acababa de perderlo todo, tacha a las personas sin conocerlas... nos dijo que no nos daría ayuda porque éramos personas conflictivas». Añade: «La secretaria del alcalde quería hacer una carta de recomendación para un piso, cuyo avalador fuera la alcaldía, pero el alcalde le paró los pies».

Del presidente de la Federación de AAVV, **Enrique Hernández**, Pilar Moya también argumenta que hizo falsas promesas, como por ejemplo 100.000 pesetas de gastos iniciales en ropa, además de «jugar descaradamente con mi hermana».